

CONSEIL D'ADMINISTRATION de La Roue Libre De Thau

Vendredi 28 novembre 2025

La séance s'est ouverte à 18h49 au local 16 rue Pierre Brossolette.

Etaient présents : Frédéric Passicot, Loïc Pérez, Brigitte Pélerein, Ingrid Picard, Alain Auguste, Madeleine Verger.

Excusées : Alikia Legay, Karim Chebli,

- **Synthèse des événements à venir :**

Date	Sujet	Action requise	Pilote	Date butoir
En décembre	Comptage des vélos sur Sète dans le cadre de cycliste brillé.	Choix du lieu et du jour	Madeleine Sophie	
01/12/25	Comptage des vélos en gare de Frontignan dans le cadre de cycliste brillé.	Rendez-vous à 17h10	Fred Alain Brigitte	
Décembre	Réparation de deux roues à l'école des Lavandins	Contact avec l'école pour déterminer le jour	Alain	
06/12/25	Aménagement du local de Frontignan	Achat du matériel + travaux	Alain Fred Loïc	
13/12/25	Balade illuminée + chocolat chaud, vin chaud	Préparer annonce pour les départs de Sète et Frontignan. Préparation vin chaud et chocolat chaud. Communication à la mairie de Frontignan	Fred Brigitte Monique Alain	
14/02/26	AG de L'association	Concertation pour la date et le lieu. Sur Sète pour changer	Madeleine Fred	
04/01/26	Premier bain de l'année suivit d'une raclette au local	Préparer annonce pour les départs de Sète et Frontignan. La raclette se fera sur inscription. Communication à la mairie de Frontignan	Fred Brigitte Madelaine Alain	

15/02/26	Balade crêpe	Annonce de la balade familiale vers Balaruc. Communication à la mairie de Frontignan	Fred Alain	
08/03/26	Carnavélo: balade familiale déguisée	Choix du parcours à déterminer Journée des droits des femmes		
Avril	Fête du printemps à Frontignan ?	Voir avec Thierry si l'opération est renouvelée	Fred	
Mai	Action mai à vélo	Action à déterminer, réflexion en cours, film ?		
Juin fête du vélo	Ecole Les Lavandins	Action à déterminer, réflexion en cours		
?	Liste des réparateurs locaux	Mettre à jour la liste des réparateurs locaux de vélo	Fred	

- Les écoles :

Alain a répondu à l'école Anatole France concernant notre intervention pour faire un atelier au sein de l'école. Ce n'est pas le bon cadre pour nous. Ils sont invités à venir à nos ateliers.

Alain interviendra dans l'école maternelle des Lavandins pour réparer éventuellement des petits tricycles.

Nous avons été approchés par une animatrice sportive de Frontignan pour aider à l'encadrement du parcours devant être effectué par les élèves de CM2 dans la ville. Nous ferons un appel à bénévole quand nous aurons davantage d'information.

- Point sur les ateliers :

Les ateliers fonctionnent bien.

A Frontignan,

L'aménagement du local continue. Des travaux collectifs ont eu lieu avec l'association l'établi des bleus le samedi 22 novembre suivit d'un apéro dinatoire pour nettoyer, gratter la peinture et sécuriser le garage situé derrière l'atelier. Ce garage servira de stockage des vélos de la vélo école ainsi que ceux à réparer et sera partagé avec l'association l'établi des bleus. Des travaux sont prévus pour les accroches vélo courant décembre.

Le midi libre a fait un article sur cette journée.

- Point sur les balades :

Les sorties du vendredi se passent bien mais les distances s'allongent ce qui pénalise les nouveaux. Hervé qui programme les balades du vendredi a été mis au courant. Alterner des balades courtes et longues pourrait être la solution. Virginie se charge toujours des annonces des sorties avec BREVO.

Pour les balades du dimanche nous programmons des sorties faciles : balades illuminées en décembre, premier bain de l'année en janvier, balade à crêpe en Février, « Carnavélo » et droit des femmes en mars (thème homme/femme), poisson d'avril, mai à vélo

- **EANM Frontignan :**

Denis, Brigitte et Virginie continuent le partenariat avec l'EANM . Jean François est en convalescence.

Des chambres à aire de 20 pouces seront achetés ainsi que des cônes plus grands.

Brigitte étiquettera les vélos utilisés par L'EANM pour le partage futur avec la vélo école de Sète.

- **Cycliste Brillé :**

Des actions sont envisagées pour comptabiliser les vélos avec ou sans leurs lumières sur Sète et Frontignan.

- **Site internet :**

Alain, Loïc, Maëlic et Daniel ont bien avancé sur la rénovation du site internet. Ils sont dans la phase de test pour se l'approprier. Il a été suggéré de proposer à Karim d'y participer et pourquoi pas à Fred aussi. Fred contactera Maëlic pour connaître la somme qu'il désire recevoir pour son travail.

- **L'AG :**

Le CA se concerte pour trouver une date et un lieu sur Sète pour le prochaine AG. Plusieurs dates sont envisagées : 24/01 ou 14/02.

- **Fête et Mai à vélo :**

Une réflexion est en cours pour savoir quelles actions proposer pour Mai à Vélo. Voir Présclilia si une projection sur le vélo est possible au nouveau cinéma.

Une fête du vélo de l'association est envisageable pour le mois de Juin.

Nous remercions Alika qui a décidé de quitter le CA par manque de temps et nous accueillons Karim avec grand plaisir qui intègre le CA. Nous espérons qu'à l'avenir plus de membres de Sète seront au CA.

La séance se finit à 22h22 en même temps que les desserts !